
Ata de reunião do Comitê de lnvestimentos realizada em 76/O8/2o22(dezesseis de

agosto de 20221, às 10h (dez horas), na sede do lnstituto de Previdência Social do

Município de Angra dos Reis - ANGRAPREV, estando presentes a Diretora-Presidente

do Angraprev, Senhora Luciane Pereira Rabha , Coordenadora do Comitê de

lnvestimentos, a qual inicia dando boas vindas ao Sr Ednaldo Mascarenhas, que está

em retorno de licença médica, e também, ao novo membro deste Comitê de

lnvestimentos, o servidor Thiago de Siqueira, que passou a fazer parte deste Comitê,

conforme Portaria nq.144/2022/ANGRAPREV, datada de 04 de agosto/2022, e além

destes, também se fazem presentes os Srs. Renaldo de Sousa e Jediael Souza Estoduto.

A Sr? Luciane Pereira Rabha, informa aos presentes, que a partir do mês de setembro,

os membros deste Comitê terão direito a JETON, o qual será mensal e não por número

de reuniões, no mesmo valor do JETON dos Conselheiros Deliberativos, mas deixa

claro que, os membros que participem também nos Conselhos Deliberativos, não

terão direito a receber duplicado esse benefício, esclarece, que as reuniões deste

Comitê de lnvestimentos passarão a ser todas no horário de 17h, como já ocorre nos

Conselhos Deliberativos. O Sr. Renaldo, esclarece que, conforme solicitado na última

reunião deste Comitê, o Sr. Ronaldo Borges, representante da nova empresa de

Consultoria de lnvestimentos, a MA|S VALIA, compareceu neste lnstituto na data de 11

de a$osto/2o22, para a devida assinatura do contrato e também trazendo uma análise

sobre a melhor maneira para aplicar o valor referente aos títulos públicos que entrou

na conta deste lnstituto em 15 de agosto de 2022 (ontem), sugerindo aplicação a longo

prazo, assim, foram analisadas algumas propostas, por todos os presentes, sendo

lembrado que, atualmente, tanto a XP quanto a GENIAL, não nos cobram quaisquer

taxas para essas aplicações, tendo sido feita uma chamada de vídeo para o

representante da XP, o qual confirmou não haver cobranças das taxas para o lnstituto,

nem mesmo da SELIC, e indicou seu representante, Sr. Bruno Brusque, o qual atênde

aos RPPS, com totâl presteza e dedicação. O valor que entrou referente aos Títulos

Públicos foi de RS 154.548.405,94 (Cento e cinqüenta e quatro milhões, quinhentos e

quarenta e oito mil, quatrocentos e cinco reais e noventa e quatro centavos), e após

algumas colocações dos presentes, a Srê Luciane faz uma ligação para o Sr. Ronaldo

Borges, da MAIS VALIA- Consultoria em lnvestimentos, o qual particlpa on-line desta,

também, esclarecendo algumas dúvidas quanto à melhor maneira de aplicar o valor,
tendo sido decidido, no final , o seguinte: 1. Aplicar na GENIAL, em NTNB até 2035,

com taxa aproximada de 5,71"Á, o valor de RS 7o.mO.mO,OO (Setenta milhões de

reais);2. Aplicar o valor de RS 30.0OO.000,0O (Trinta milhôes de reais), na XP, em

NTNB até 2024, com taxa aproximada de 6,240Á, sendo ambos os aportes, com

marcação a mercado (mam), Em continuidade, os presentes ainda precisam decidir

quanto a algumas outras aplicações, no valor restante de RS 54.548.405,94 (cinqüenta

e quatro milhões, quinhentos e quarenta e oito mil, quatrocentos e cinco reais e

noventa e quatro centavos) assim, a Síe Luciane, faz uma pequenã reflexão, sobre as

propostas feitas em reuniões anteriores, o Sr. Jediael, neste momento, informa que
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também, já entrou o valor de RS 30.187,89 (Trinta mil cento e oitenta e sete reais e

oitenta e nove centavos), referente a amortização do Fundo BTG Economia Real l, e
entrará na conta 48-8 Caixa Econômica Federal, mais aproximadamente RS

13.100.000,00 (Treze milhões e cem mil reais), referente ao Fundo Caixa Brasil 2022 I

Títulos Públicos Fl RF. Após algumas colocações, foi decidido:1. Aportar o valor de RS

10.000.000,00(dez milhões) no BTG SP 500, e mais os RS30.187,89 (Trinta mil cento e

oitenta e sete reais e oitenta e nove centavos) referente a amortização;2. Aportar R$

1.500.00O,00(Um milhão e quinhentos mil reais), em renda fixa no SOMMA TORINO; 3.

Aportar R$20.0OO.0OO,0O(Vinte milhões) no CONSTÂNCIA - Fundamento FIA;4.
Aportar RS 10.00O.0oo,0O(Dez milhões) no ICATU-Vanguarda/GRID; 5. Aportar o valor

restante, no OCAIVIM FIC FIA- ESTORIL. Assim, restando apenas decidir quanto ao valor

aproximado de RS13.100.000,00 (Treze milhões e cem mil reais), foi resolvido adquirir
o Fundo de Vértice Caixa Brasil 2024 lV CNPJ 20.139.595/ü)01-78. Nada mais

havendo a ser tratado, eu, lvete Maria Lyra Soares, secretariei e lavrei a ata, às

11h.25min (onze horas e vinte e cinco minutos), que após lida e achada conforme, será

assinada pelos prêsentes.
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